



ACTA DE SESIÓN DE LA COMISIÓN CIUDADANA PARA LA RENDICIÓN DE CUENTAS DEL MUNICIPIO DE QUERÉTARO.

En la ciudad de Santiago de Querétaro, siendo las 10:00 horas del día doce de septiembre de dos mil veintitrés, de manera presencial, con una duración aproximada de una hora, se reunieron el Mtro. Miguel Antonio Parrodi Espinosa-Coordinador de Gabinete y los integrantes de la Comisión Ciudadana para la Rendición de Cuentas del Municipio de Querétaro, Mtro. Luis Mauricio Juárez Sánchez, la Dra. Ivonne Wiener Bercovich, la C. Ma. del Rocio Barredo Maldonado y el Lic. Jorge Luis Alarcón Neve-Director de Planeación y Vinculación con la finalidad de celebrar la sesión ordinaria de la Comisión Ciudadana para la Rendición de Cuentas del Municipio de Querétaro.

Nos disponemos para el desahogo de la sesión para la cual fuimos convocados en tiempo y forma, se da cuenta con la asistencia de los presentes con pase de lista y firma de asistencia, declarando Quórum legal de la sesión, misma que se desarrolló al tenor del siguiente Orden del Día:

- I. Pase de lista**
- II. Declaración de Quórum legal**
- III. Lectura y aprobación del orden del día**
- IV. Seguimiento del Comité de Adquisiciones**
- V. Seguimiento de Sesiones de Cabildo**
- VI. Asuntos Generales**
- VII. Fin de la Sesión**

❖ DESARROLLO DE LA PRESENTACIÓN.

El Mtro. Miguel Antonio Parrodi Espinosa Coordinador de Gabinete, da la bienvenida a los presentes, posteriormente sede la palabra al Lic. Jorge Luis Alarcón Neve Director de Planeación y Vinculación hace la lectura del orden del día para dar seguimiento.

❖ Seguimiento del Comité de Adquisiciones

El Lic. Jorge Luis Alarcón Neve – Director de Planeación y Vinculación comenta que en el mes de agosto del presente se llevaron a cabo las sesiones del Comité de Adquisiciones, 04 de LPN (Licitaciones Públicas Nacionales) y 16 IR (Invitación Restringida), en total se tuvieron 20 procesos con 53 sesiones durante el mes.



Integrante de la comisión ciudadana, pregunta a que se refiere el proceso de **LPN-023/2023 "JUEGOS PLANTAS Y MATERIALES DIVERSOS PARA REHABILITACIÓN DE PARQUE LINEAL"**, el Mtro. Miguel Antonio Parrodi Espinosa – Coordinador de Gabinete comenta que es el parque que va del anillo vial a sombrerete, este fue el ganador en el programa de gobierno abierto, que consiste en que los vecinos determinan que avenidas necesitan en el parque y luego lo votan .

Comenta que ahora con el ejercicio de Gabinete Juvenil que se está utilizando en parques públicos, donde se maneja con transparencia y se lleva a cabo la votación, normalmente apoya IEQ e INFOQRO en el proceso desde el inicio hasta la conclusión de la obra, porque para poder tomar una decisión por parte de la ciudadanía hay que tener información clara y precisa.

Integrante comenta que es un ejercicio muy completo que se lleva con transparencia y rendición de cuentas.

El Mtro. Miguel Antonio Parrodi Espinosa – Coordinador de Gabinete, extiende la invitación a los integrantes para el siguiente ejercicio de Gabinete Juvenil que va ser en Santa Rosa Jáuregui, para que participen y den con su opinión.

Integrante de la Comisión Ciudadana comenta en el día internacional de la inclusión de discapacitados, se propuso que se hiciera un parque inclusivo para personas discapacitadas y el presidente comento que por cada juego que pusiera Coparmex por medio de las empresas afiliadas, el cual no se llevó a cabo este proyecto y considera que es importante, el Mtro. Miguel Antonio Parrodi comenta posteriormente lo platican con más calma el proyecto.

El Lic. Jorge Luis Alarcón Neve – Director de Planeación y Vinculación, presenta el calendario de las sesiones de la CCRC para que lo tengan presente para las próximas sesiones.

❖ Seguimiento de Sesiones de Cabildo

El Lic. Jorge Luis Alarcón Neve – Director de Planeación y Vinculación, comenta que se tuvieron dos sesiones ordinarias de cabildo en el mes de agosto del presente, de las cuales fueron cubiertas por los integrantes de la Comisión Ciudadana para la Rendición de Cuentas.

❖ Asuntos Generales

Integrante de la Comisión Ciudadana, tiene la inquietud sobre el informe de Gobierno Municipal, El Mtro. Miguel Antonio Parrodi informa respecto al informe Constitucional va ser el 24 de septiembre a las 13:30 horas.

El evento ciudadano va ser el día 26 de septiembre a las 18:30 horas en el Teatro Metropolitano, donde están invitados los integrantes de la Comisión Ciudadana para la Rendición de Cuentas del Municipio de Querétaro.



Integrante de la Comisión Ciudadana, comenta el suceso relacionado del deceso de los dos agentes de policía y tiene la inquietud si les otorgaron el apoyo económico a los familiares que están solicitando; se informa que el día lunes 11 de septiembre se llevó a cabo una sesión del comité de apoyo extraordinario para beneficios de policías del municipio de Querétaro caídos en su cumplimiento de su deber, tras el hecho acontecido en Lomas de Casa Blanca. Donde aprueban apoyo económico extraordinario a familiares de los policías fallecidos, por 1 millón de pesos.

Se hará llegar por medios electrónicos el acta de sesión y la presentación a los integrantes de la Comisión Ciudadana para la Rendición de Cuentas.

Finalmente, el Mtro. Miguel Antonio Parrodi Espinosa – Coordinador de Gabinete, agradece la participación de cada uno de los integrantes de la Comisión.

Habiendo sido agotados los puntos del orden del día de la sesión para la cual fuimos convocados, siendo las diez horas con cuarenta y dos minutos, del día doce de septiembre del año dos mil veintitrés se declara cerrada esta sesión, se agradece la participación de los asistentes.